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Sehr geehrte Frau Erdmann, 
sehr geehrte Frau Raudies, 
sehr geehrter Herr Schmidt, 
 
für die Sitzung des Bildungsausschusses am Rande der Plenartagung im September 2013 bitte ich 
Sie, als Tagesordnungspunkt aufzunehmen: 
 
 Bericht des Bildungsministeriums zur Weiterentwicklung von ODIS. 
 
Dabei sollen insbesondere folgende Fragen beantwortet werden: 
 

1. Welche Modelle der Unterrichtserfassung gibt es in anderen Bundesländern? 
2. Können einzelne Aspekte dieser Modelle für Schleswig-Holstein genutzt werden? 
3. Welche finanziellen und organisatorischen Bedingungen müssen für eine an allen Schulen 

einheitliche Stundenplansoftware erfüllt werden? 
4. Welche Bedingungen müssen für eine zusätzliche einheitliche Schulverwaltungssoftware 

erfüllt werden? 
5. Welche Vorteile/Synergieeffekte würden sich bei einer einheitlichen Software für die 

vorgeschriebene Datenerfassung an Schulen ergeben?  
6. Nach welchem Zeitraum würde sich eine Open Source Eigenentwicklung rechnen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ihr Kai Vogel 
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